



Feteia insiste en la creación de un observatorio de la carga aérea

Feteia-Oltra ha vuelto a plantear al ministerio de Transportes la necesidad de crear un Observatorio de la Carga Aérea de Mercancías, como los que ya existen para el tráfico de mercancías por vía terrestre, establecido por la Dirección General de Transporte, y para el tráfico de mercancías por vía marítima, por Puertos del Estado.

Pese a que esta petición, ya planteada en el mes de febrero, quedó en suspenso debido a la crisis sanitaria, el presidente de la federación, Enric Ticó, considera que en estos momentos de desescalada del estado de alarma “se hace más que necesario reactivar esta propuesta para poder contar con todos los medios y ayudas que permitan a los responsables de nuestras empresas relanzar la actividad mercantil con eficacia”. En este sentido, Ticó entiende que la creación de dicho observatorio es muy conveniente “para potenciar y gestionar nuestro comercio exterior, facilitando y dando a conocer a los operadores y empresas de import-export los ratios de los distintos segmentos y volúmenes de las mercancías transportadas que permita obtener una visión integral de la evolución y situación de la carga aérea de nuestro país”.